



Beschlussvorlage

Vorlage-Nr.:	BV/0355/2013		Datum:	03.07.2013
Baudezernent				
Verfasser:	61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung	Az:	61.3SsED SST Goldgrube	
Gremienweg:				
12.09.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
02.09.2013	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
20.08.2013	Fachbereichsausschuss IV	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Soziale Stadt Goldgrube, Aufhebung der Gebietsabgrenzung			

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, das im beigefügten Lageplan dargestellte Fördergebiet "Soziale Stadt Goldgrube" aufzuheben.

Begründung:

Im Jahr 2002 wurde das Gebiet durch Beschluss des Stadtrates am 23.05.2002 als Stadtteil mit besonderem Entwicklungsbedarf – "Soziale Stadt" beschlossen und durch das Land ins Förderprogramm "Soziale Stadt" aufgenommen und gefördert.

Im Zuge dieses Förderprogramms "Soziale Stadt" wurde der Overbergplatz neu gestaltet sowie das Pfarrzentrum St. Franziskus zum Begegnungszentrum umgebaut und der Gemeinschaftshof neu gestaltet.

Zwischenzeitlich wurde durch die Verwaltung der Schlussverwendungsnachweis aufgestellt und der ADD zur Prüfung eingereicht und endgerechnet.

Das Gebiet Soziale Stadt Goldgrube ist nunmehr formell aufzuheben.